

Suite à un tragique accident d'avion le CHUV présente ses condoléances

Service de communication
Rue du Bugnon 21
1011 Lausanne

M: +41 79 556 60 00
medias@chuv.ch

Pierre-François Leyvraz
079 556 32 61

Pierre-Yves Maillard
021 316 50 00

Le CHUV est particulièrement touché par la tragique nouvelle de l'accident d'avion qui a entraîné la mort de Jean Plé, de sa compagne et d'un collègue chirurgien français et de son épouse. En effet, le CHUV et particulièrement son Service d'orthopédie et de traumatologie et le Professeur Pierre-François Leyvraz, collaboraient étroitement depuis la fondation de Symbios SA à la conception et au développement des implants de hanche et du genou fabriqués par cette entreprise.

Cette collaboration scientifique qui associait le CHUV, son Service d'orthopédie et de traumatologie ainsi que l'EPFL était basée sur une confiance réciproque de plusieurs années et une amitié profonde qui liaient depuis 35 ans Jean Plé et Pierre-François Leyvraz.

Le CHUV et le Conseil d'Etat par la voix de son Président Pierre-Yves Maillard expriment leurs plus sincères condoléances à la famille de Jean Plé ainsi qu'à toutes les familles touchées par cet accident et à tous les collaborateurs de l'entreprise yverdonnoise Symbios SA, en les assurant de leur soutien.